とについて考えてみたいと思います。今日はまず、年代による好みの違いというこ

人々の好みについて、長年にわたって調査を 告書によりますと、年齢による好みの違いがだ んだん小さくなってきているということであり ます。そ**の中**から、ここでは食べ物の好みの変 化に注目して見ていきたいと思います。

この調査が始まったのは、今から三十年くらい前のことであります。最初の頃の調査を見ていますと、例えば、ハンバーガーが好きだと答えているのは若い人たちが中心でありまして、六十代で好きだと答えている人は一割もいなかったのであります。それが、最近の調査になりますと、六十代におきましても、三割以上の人がハンバーガーが好きだと答えるようになってきています。もちろん、若い人たちは半分以上が好きだと答えていますから、その差はまだ結構ありますけれども、だんだんと縮まってきているということは、グラフを見るとよく分かります。同じような傾向は、ピザなどでも見ることができます。

ちなみに、最新の調査によりますと、ギョウ

てみこのでありますが、おおかなまもして言えてかの食べ物の調査結果についても目を通してトップになったということであります。ザが好きだと答えた人の割合は、六十代が初め

齢が上がっても変わることなく続いているといることは、六十代の人たちの好みが若者の好みが年のます。あるいは、若いときからの好みが年の好みのではないかということでは、六十代の人たちの好みが若者の好み

選挙の投票率であります。低いものを取り上げたいと思います。それは、低いものを取り上げたいと思います。それは、

うことかもしれません

記事がありますので、まず、その中から幾つか このテーマで若い人たちにインタビューした このテーマで若い人たちにインタビューした

紹介したいと思います。

補者の掲げる政策が分かりにくいという声もあいうものであります。自分が投票したところでいうものであります。自分が投票したところでいるのであります。自分が投票したところでいるのであります。自分が投票したところで

りました。

かということであります。では、どうしたらみんなが投票に行くだろう

ば、ネットで投票できるといいよねというよううにしてほしいということがありました。例えこれに関しては、まず、簡単に投票できるよ

なことであります。

ですが、最も多かった意見は、学校での教育を充実してほしいというものでありました。授業でいろいろな政策などについてもっと取り上業のいという主要について触れたいと思います。それは、今こそ若者は投票にたいと思います。それは、今こそ若者は投票にたいと思います。それは、今こそ若者は投票にたいと思います。それは、今ことであります。

見守っていきたいと思います。(了)
とちの生活にも大きな影響を与えています。今にちの生活にも大きな影響を与えています。今にという主張がある。